## Ardèche Rhodanienne

LA TRIBUNE jeudi 19 septembre 2019

40

## LE TEIL Petit-déjeuner de rentrée au Faisceau Sud



Ce vendredi 13 septembre, la pépinière d'entreprises avait convié les entrepreneurs hébergés, leurs salariés; les élus du territoire ainsi que les partenaires pour partager un petit-déjeuner de rentrée.

15 personnes ont répondu à l'invitation. Parmi eux, notons la présence de membres du club d'entrepreneurs ARC'ADE d'Ardèche Rhône Coiron. Les échanges furent nombreux. Cela a également

permis de souhaiter la bienvenue à Alexis Bouvier qui a rejoint le site du Faisceau Sud en ce mois de septembre dans le cadre de son activité, la conception de plan 3D dans le secteur du bâtiment (SCAN 3D...) pour les professionnels mais aussi de visite virtuelle 3D.

Café, thé, croissants, jus d'orange ont été offerts par la pépinière d'entreprises, avant que chacun ne retourne à ses activités. Pour rappel, la pépinière d'entreprises Le Faisceau Sud, propriété de la communauté de communes Ardèche Rhôné Coiron, est gérée et animée par le syndicat mixte du pays de l'Ardèche méridionale. Six entreprises sont actuellement présentes sur le site. Deux bu-

reaux sont disponibles pour accueillir de nouveaux professionnels. www.faisceau-sud.fr ou au

04 75 38 89 10.

### LE TEIL Une soirée de cohésien au LP St-André



Ce jeudi soir, les internes et leurs responsables Amandine Berard et Eric Lecharme ont organisé un repas « plancha » dans la cour de l'internat.

Une soirée qui a permis aux nouveaux internes de mieux se connaître et de se réunir avec les plus anciens. La bonne humeur était de mise au vu de tous ces visages souriants. L'occasion également de fêter avec de bons gâteaux les premiers anniversaires des internes en ce début d'année scolaire.

Une soirée de partage et de rires qui prépare la suite de l'année à l'internat de la meilleure manière! La devise du « Vivre Ensemble » chère à l'internat et à ses responsables a pris, au cours de cet événement de rentrée, tout son

#### Les Cafés Littéraires

# En amont, lectures de comédiennes

Maud Vandenbergue et Camile Buès vous invitent à déArdèche Rhône Coiron, avec des lectures par Ca- Samedi 21 septembre - Mise en bouche/Camille Buès -10520 - bibliothèmie Saint-

#### La Batterie fanfare recherche des musiciens

En cette rentrée de septembre, la Batterie fanfare teilloise lance un appel aux musiciens ! C'est son avenir qui est en jeu !